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在当今这个娱乐至上的年代，影
视圈从来不缺少话题，无论是反响热
烈的电影、电视剧，还是行走在娱乐圈
的艺人，都能招至众人评说吐槽。本
版的“娱林外史”是一个发表影评、娱
评甚至吐槽的栏目，只要你有话要说
不吐不快，即可投稿，或批评或点赞，
只要言之有物，欢迎各抒己见。

来稿请注明您的通信系地址、联
系电话和真实姓名，以便我们的稿酬
能按时寄到您的手中。

投稿邮箱：zzwbttyl@163.com

启事
今年7月离开TVB，不再续约

胡杏儿:年龄到了,想放松
胡杏儿终于还是离开了TVB!前日,36岁的

胡杏儿在接受内地媒体采访时透露,即将在今
年7月期满之际离开“老东家”香港无线电视台
(TVB),并不再续约。曾在 TVB奋斗达 16年之
久的胡杏儿,曾凭《万凰之王》夺得“视后”,风光
一时,她坦言对TVB的栽培充满感恩。只是,如
今自己到了一定年龄,也想放松一下,希望去经
历更多不一样的东西。不过,外界猜测,胡杏儿
之所以选择出走,跟其近一两年受到的“冷待”
有关。

希望经历一下不同的环境

胡杏儿 20岁就以香港小姐季军的身份进
入TVB正式出道,到今年 7月约满,已经整整 16
年。如今,打算不再与TVB续约,胡杏儿也有颇
多感慨。她称所有年轻的时光都奉献给了
TVB,一听到16年这个期限,她自己都感觉很惊
讶,“这意味着我老了!”她说,“我都不知道原来
我已经做了这么长的时间,好像是一眨眼就过
去了的感觉。如果要回顾的话,我觉得我是非
常非常幸运,因为过去的这十几年真的是非常
精彩,也让我可以跟其他人拥有不一样的人
生。”

不再续约,她称主要是因为年龄到了,接下
来就是要慢慢地享受一下人生。“完全不是说

条件或者是其他的因素。最重要的是,我自己
真的是希望去再经历一下不同的环境。还有
就是自己到了一定的年龄,也想放松一下,只是
这样的原因”。

减少拍戏,过慢一点的生活

对于前东家TVB,胡杏儿称充满感恩,现在
所拥有的一切都是 TVB给的。“毕竟 TVB对我
来说是‘娘家’,栽培了我这么多年,让我有今天
这样一个成绩。其实今年是有挺大变动的一
年,无论是我事业上、生活上,都有挺大的变
化。所以说当初一直想会不会续约,挺难的一
个决定。”

问到 TVB 是否有挽留,胡杏儿透露之前
TVB很有诚意,有非常积极地跟她谈,但自己最
后还是决定离开,“我感觉自己到了一个希望可
以去经历更多不一样的东西的阶段吧,所以可
能暂时就不会续约。但是也不能够完全说肯
定、一定不会再有合作的机会了。毕竟我觉得
在外面拍戏和在TVB拍戏是不一样的”。

胡杏儿坦言,自己对TVB也非常不舍。面
对外界对TVB渐渐式微、风光不再的评论,她称
虽然有瓶颈,但依然对TVB很有信心。如今自
己也要和过去的生活做一个告别,有了男朋友
后想过慢一点的生活,会减少拍戏量。（凤凰）

胡杏儿将出走 TVB 的消息其实去年
就传得沸沸扬扬,当时有媒体指TVB换了
老板后她就由“当家花旦”变成了“失宠视
后”,一系列的“失宠”挫折使胡杏儿心灰意
冷,决定不续约。

胡杏儿在 1999 年参选港姐夺得季军
并加入 TVB,至今已 16 年,曾于 2011 年凭
剧集《万凰之王》首度夺得“视后”,成为“当
家花旦”。不过,在之后TVB易主,就逐渐
被投闲置散。香港媒体指出,胡杏儿被

TVB冷待有迹可寻:虽是“视后”却惨被踢
出力捧名单,去年虽然拍了《醋娘子》、《陪
着你走》、《巾帼枭雄之谍血长天》及《枭
雄》四部新剧,但几部新剧均推迟播出时
间,甚至连官方月历上都只占一小角位
置。当时有知情人士透露,胡杏儿离开
TVB的心意已决,另外她眼见旧同事离开
TVB后在内地发展很好,而她在TVB近年
的角色也被局限没有突破,不想再蹉跎岁
月,想出去闯天下。

传胡杏儿出走因“失宠”
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《新步步惊心》发主题曲

胡夏唱歌不过瘾,还想演个“爷”
桐华经典改编的穿越爱情

电影《新步步惊心》昨日在京发
布主题曲并举行“十年庆典”,歌
手胡夏现场演唱了桐华作词的
主题曲《爱你步步惊心》,为了纪
念《步步惊心》十周年,“四爷”吴
奇隆、“十三爷”袁弘等曾经的
主演明星都发来视频表示当年
有很多美好的回忆,并支持同主
题的电影版。导演宋迪坦言电
影对于原 IP有了继承和革新。

胡夏自称“90 后穿越
小说迷代表”,并自称对于穿

越三百年的爱毫无抵抗能力。
作为歌手和演员胡夏已经参与
各类青春爱情小清新电影,说到
这次演唱他也表示感觉就是拍
一部爱情电影,最大的不同就是
浪漫发生在清朝,自己也希望能
穿越回去演一个霸道又体贴的

“爷”。
在曝光的主题曲 MV 中,

“新若曦”陈意涵非常搞怪,导演
宋迪也笑称“新版若曦很现代
很神经,非常值得拥有”。对于有
些粉丝觉得没有原来的演员的

质疑,导演宋迪也回
应称“经典作品经
得起反复拍,会给
步步惊心四个字
加 分 而 不 是 减
分”。导演还透露
陈意涵与杨佑宁喜
欢在现场唱歌跳舞,
拍吻戏时自己故意
多拍了好几条。电影
将于 8 月 7 日全国
首映。 （新浪）

中国版《我最好朋友的婚礼》开机

舒淇宋茜“抢夺”冯绍峰

电影《我最好朋友的婚礼》近
日在伦敦开机,影片由陈奕利执导,
舒淇、冯绍峰、宋茜、凤小岳、叶青
主演,改编自好莱坞同名经典爱情
喜剧。舒淇将在电影里扮演朱莉
娅·罗伯茨的角色,而宋茜则扮演卡

梅隆·迪亚兹的角色。她们两人
争抢的男人则是冯绍峰,导演
陈奕利表示冯绍峰的角色
将比原版人物更丰满、戏
份更重。

1997年在美国上映
的《我最好朋友的婚

礼》是一部浪漫喜剧片,上映后以
2100万美元的首映票房,打破了浪
漫爱情片首映纪录,经典台词更是
深入人心。而这次被翻拍成中国版,
导演陈奕利表示将会在原版的基
础上加强喜剧风格,保留原作精髓
的同时,也要符合国内观众的审美
需求,特别是当下中国的年轻观众。

影片在伦敦开机,舒淇、冯绍峰
和宋茜一同出席了开机仪式。手捧
鲜花,像英国的绅士淑女一样庆祝
开机。拍完合影,大家则像婚礼上新
娘抛出手捧一样,活泼地把手中的
花束抛向空中,寓意着这部婚礼主
题的爱情电影也会像一场完美的
婚礼一样美好感人。

第一天的拍摄在著名的高跟
鞋品牌红底鞋 Christian Louboutin
的店里进行,化身女强人的舒淇穿
着干练又不失性感的LV黑色上衣
搭配 Jourdan华丽典雅的绿色蓬蓬
裙,白美富宋茜则穿着淑女乖巧的
Michael Kors 白 衬 衣 搭 配 Dol⁃
ce&Gabala俏皮的花朵披肩和短裙,
试穿着各式各样的红底鞋。男主演
冯绍峰一改近几部电影里落魄的
造型,化身成英伦绅士风的男神。

影片将于9月中旬正式杀青。
（凤凰）

周杰伦导师首秀反响两极化,他收的
“大弟子”陈梓童同样引发外界争议。网友
爆料,陈梓童的老师沈懿是周杰伦御用MC,
而且陈梓童早在2011年就被韩国娱乐巨头
CJ E&M公司选中,从而前往韩国开始了练
习生生涯。对此,陈梓童自认说的都是真话,
没有什么黑历史。

在节目播出前,陈梓童就坦承自己很有
压力,“怕播出的时候观众不喜欢。”随着首
期节目的播出,她演唱的《双截棍》也争议多
多——周董的粉丝亲切地称她为大弟子,也
有人认为她改编的说唱均不如原版。对此,
陈梓童说,自己会坚持自己的风格,“不介意
大家有怀疑,因为不是所有的风格都是能被
大家接受的。”

陈梓童被周杰伦纳于旗下后立即引发
网友“扒皮”,网上很快有人爆料,她早在
2011年就被韩国娱乐巨头CJ E&M公司选

中,从而前往韩国开始了练习生生涯,
在 M STUDIO 做过艰苦训练,培训
六个月就火速出道,被称为最幸运
练习生,还于去年发布了首张EP
《最后一击Last Shot》。陈梓童
承认自己在韩国当练习生的经
历,“没有黑历史,没有什么可给
别人编造的东西。”对于大家

将她与上季“好声音”冠
军、同样当过韩国练习
生的张碧晨做对比,她也
直言之前并不认识,“是
从她比赛的时候才知道
她的。”

此外,陈梓童家世
也遭遇网友非议,她的
老师沈懿是周杰伦御用

MC,网友认为她被周杰伦
收归旗下是因为有“关

系”。陈梓童的老师——周
杰伦电影《大灌篮》主题曲的
创作人沈懿在微博上大方承
认与陈梓童的师生关系,表
示陈梓童是他在大陆说唱
最得意的女学生,并力挺她
有实力从来不怕争议。随
后陈梓童也大方回应：“我
爸爸虽曾是部队军官，但
现在已经转业。我是因为
自己喜欢才来到这个舞
台，如果有背景的人都能
来参加这个比赛，那中国有
多少人都来了。”

（凤凰）

“好声音”周董
收了个“熟人”的学生

亚洲国际超级模特大赛山东总决
赛日前在泰安闭幕。此次大赛由亚
洲模特协会中国委员会、中关村环球
时尚创意产业联盟共同主办，亚洲时
尚学院指导，山东省 17 地市模特协
会及专业培训学校协办。来自山东
省的 40名选手参加了比赛，枣庄市
模特艺术学校学员罗丹获得亚军，
将代表山东省参加在北京举行的全
国总决赛。亚洲国际超级模特大
赛是由亚洲模特协会主导，是以选
拔和培养与国际市场接轨的超级
模特为宗旨的职业模特国际赛
事。 （记者 苏羽）

枣庄姑娘
代表山东角逐亚超模

◀罗丹

朱莉娅·罗伯茨版《我最
好朋友的婚礼》海报


